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富岡第二小学校再編説明会

令和6年11月20日



現在、市では令和5年3月に策定した

裾野市学校教育施設再編基本計画に基づき

学校再編に向けた取り組みを進めています。

一番初めの取り組みとして、

向田小学校と東小学校の再編（統合）を

令和7年4月に実施します
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二番目の取り組みとして、

富岡第二小学校と富岡第一小学校の

再編（統合）を

令和9年4月に実施することを決定しました
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学校再編により、このような効果を期待します

・クラス替えが可能となる。クラス替えにより、

人間関係が固定化されにくくなる

・運動会や音楽会等で、学校行事の幅が広がる

・色々な友達や先生がいることで、様々な価値観や考え方に

気づき、競争意識の向上が期待できる



再編にあたり検討が必要となる課題について

今年度中に富岡地区学校再編推進協議会を発足し、

具体的な対策や方針を協議・決定します
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この協議会は、再編を推進するにあたり、

関係者からの意見を反映させることを目的として

 ・保護者の代表者

 ・地域住民の代表者

 ・教職員の代表者

で構成される組織です
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再編にあたり、特に検討が必要となる

①学校間交流

②スクールバス

③富岡第一小学校の施設整備

について、説明させていただきます
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① 学校間交流
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来年度から再編する向田小と東小では、

再編時のギャップを極力少なくするため

・交流事業（農業体験、社会科見学、遠足など）

・交流授業（一緒の教室で授業を受ける）

・担任交代（向田小教員⇔東小教員）

といった取り組みを進めています

今年度は既に20回以上の交流が行われました
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向田小の教職員曰く、

「複数回実施かつ時間を掛けて実施してきた

ことで効果が表れていると感じている。

交流期間は最低2年は必要だと思う。」

との所感を持たれています
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皆様のこれまでの意見

・千福が丘、富二、富一の交流会を積極的に実施してほしい

・千福が丘、富二、富一と合同で運動会などができると良い

・交流を深めることに時間をかけ、統合前に顔見知りになる

ことで、子どもの不安を取り除けると思う
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課題に対する取り組み・現時点の方針

●向田小学校と東小学校の事例を参考に実施します

●学用品の統一についても同様です
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② スクールバス
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スクールバスの仕様

保護者負担：無し（完全無料）

発 着 所：富岡第二小学校南側駐車場

本 数：行き → １便 / 帰り → 1～3便

令和9年度 児童数:59人(バス 定員70人）

対 象 者：富岡第二小学校区の小学生のみ
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皆様のこれまでの意見（1/3）

・中学生も乗せてほしい。または路線バスの増便を望む

・バスを待つ時間を極力短くしてもらいたい

・学校がバスの発着所というのは簡単なのでありがたい

・発着所に安全なスペースを確保してほしい

・呼子や大胡山にもバスを回してほしい
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皆様のこれまでの意見（2/3）

・乗れなかった場合、保護者がどのように

知ることができるのか検討してほしい

・乗降時の点呼について検討してほしい

・低学年のうちは心配。高学年の引率があると良い

・バスを待つ屋根付きスペースがあったほうが良い
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皆様のこれまでの意見（3/3）

 下和田区要望

学校再編に伴う通学バスの乗降場所を大胡山にも

設けてほしい

乗降場所候補として（有）芝一造園作業場所の

利用を地権者から了承をいただいている

17



バス事業者との協議の状況 ※ 以下 全て検討中

・安全のため、バックしない経路にしてほしい

・以前路線バスが走っていた下和田集落内を

通る経路が望ましい

・富一小側の乗降場所は既存バス停が良いのでは

・呼子区内を通ることは困難（道路幅員）
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呼子区ルート検討①

②

①と②の箇所で

大型バスでの走行が

困難
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検討中の

スクールバスルート

※大胡山ルートについても検討中です

発着所



課題に対する取り組み・現時点の方針

●バスのルールや乗降所の整備は協議会で協議します

●中学生のスクールバスについては、実施不可です

●遅刻者へのバス増便については、実施不可です

●呼子や大胡山のバス停について、呼子は困難です

大胡山は検討中です
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③ 富岡第一小学校の

施設整備
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皆様のこれまでの意見

・送迎用の駐車場を確保してほしい

・参観日、運動会、悪天候時などの際の

保護者用駐車場を確保してほしい

・コミュニティスクールの観点からも駐車場は必要

・放課後児童室に希望者が入れるよう配慮してほしい
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課題に対する取り組み・現時点の方針

●駐車場については、協議会で協議します

●市財政部局と協議中です
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跡地のあり方



現 状

校 舎：未定

グラウンド：未定

地区体育館：存置（避難所機能）
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皆様のこれまでの意見（1/2）

・子どもが集まる施設になると良い

・下和田区には公園がない。そのような跡地利用を望む

・保護者の承諾があれば自己責任で使える場に

・市内外から幅広い世代が集まる活用を望む

ここには駐車場もある

・雨の日でも遊べる場所があれば、人が集まるのでは
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皆様のこれまでの意見（2/2）

・富二児童室を残してほしい

・富二児童室跡地で、その日だけでも預かってくれる

施設があると助かる
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課題に対する取り組み・現時点の方針

●跡地利用については、市公共施設経営課を中心とする

市全庁的な取り組みに移行します

●富二児童室の存続は実施不可です

富一児童室のキャパシティは確保します

●地区体育館を存置することで避難所機能は維持します
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年度 R6 R7 R8 R9

協議・

取り組み

事項

再編

学校間調整（教育課程の編成、PTA会則、学用品の統一など）

学 校 間 交 流

スクールバス（通学路の安全性）

富岡第一小学校の施設整備

閉 校 記 念 事 業

協議・取り組みのイメージ



今後は、

（仮）富岡地区学校再編推進協議会だよりを

発行し、皆様に報告させていただきます
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東地区学校再編推進協議会だよりは

 ↓ こちらからご確認いただけます
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